



Noch bis Sonntag (8.3.) zeigen über 500 Aussteller auf der Motorräder Dortmund ihre Produkte und Dienstleistungen. In einer Halle werden aber auch zahlreiche Reiseangebote für Biker präsentiert. Moderationsmeldung mit O-Ton über Reisetrends.

Anmoderation:

Die ersten Sonnenstrahlen locken sofort auch die ersten Motorradfahrer auf die Straße. Viele von ihnen lassen sich noch bis Sonntag (8.3.) auf der Motorräder Dortmund inspirieren - und zwar auch, wohin die nächste Tour gehen könnte. In einer Halle gibt es nämlich zahlreiche Reiseangebote für Biker.

Klaus Schoenmakers von Europa Motorradreisen berichtet wohin der Trend dieses Jahr führt.

O-Ton 1

Der Renner für Klaus Schoenmakers ist die Tour von Krefeld nach Korsika.

O-Ton 2

Die Korsika-Reise dauert 9 Tage und kostet knapp 1600 Euro. Wer individuell fahren möchte, kann sich zum Beispiel im Reise Motorrad-Magazin informieren. In der aktuellen Ausgabe wird beispielsweise über Touren nach Russland oder in die Champagne berichtet. Mitarbeiter Michel Dufke.

O-Ton 3

Zudem kann man auf der Internetseite der Zeitschrift die Route für das Navi runterladen und losfahren! Die Motorräder Dortmund läuft noch bis Sonntag (8.3.), natürlich auch mit noch vielen weiteren Reiseangeboten.